



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

développement

Question écrite n° 64738

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les nanoparticules et nanomatériaux qui suscitent des craintes quant à leur éventuelle toxicité et sur les risques d'incendie et d'explosion qu'il ne faut pas négliger, selon l'Institut national de l'environnement et des risques (Ineris) qui a présenté récemment un bilan de ses travaux. En conséquence, il lui demande de lui faire connaître sa position à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 64738

**Rubrique :** Recherche

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 novembre 2009, page 11102

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)